

シルバーだより

新ひだか

2015年 新年号 (No.68)

新ひだか町シルバー人材センター
(新ひだか町静内こうせい町2丁目2番15号)
ホームページアドレス
<http://www.shinhidaka-sc.or.jp>
☎0146-43-2800



平成27年元旦 初 謁(新ひだか町静内神社) 快晴で風も無く穏やかな新年のスタートとなりました。

平成 27年 年頭の挨拶

2015.1. 公益社団法人 新ひだか町シルバー人材センター

理事長 大澤 榮作

明けましておめでとうございます。

会員並びに役職員の皆様には輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、シルバー人材センター事業にご支援、ご協力をいただいております新ひだか町をはじめ関係各位に対しまして、心から新年のお祝詞を申し上げます。

昨年末に衆議院議員選挙が行なわれ、与党が圧勝し7項目の基本方針が示されました。経済対策や地域活性化等の地方創生、年金、医療問題に関する社会保障の充実などを掲げた公約を確実に実行していただきたいと願うばかりです。

さて、センターの事業運営において基本となる会員の増強と就業の場の確保は思うように進まず、全国各センターでも組織を挙げて対策を講じていますが、なかなか効果が上がらないのが現状です。

会員数が減少傾向にあるのは、雇用年齢の引き上げにより定年退職者の入会が伸びないことや在籍会員の高齢化、体調不良等による退会が会員減の大きな要因となっていることが考えられますし、就業件数の減少は、物価の上昇による節約ムードの高まり、賃金アップの恩恵が地方に行くほど見受けられず、企業や一般家庭からの仕事の依頼になかなか結び付いていないのが現状です。

しかしながら、シルバー人材センターの事業目的である高齢者の生きがいのお手伝いと社会貢献による地域の活性化に積極的に取り組んでいかなければなりません。

今年も大変厳しい状況になると予想されますが、会員の皆様の「親切・丁寧な仕事」を心がけることが全てに繋がることと思いますので、全員で共有しながら健康と安全第一に細心の注意を払い無事故でヒツジ年を平穡に乗り切ることができますよう祈念いたしまして年頭のご挨拶と致します。





年頭挨拶

新ひだか町長

酒井芳秀

新年明けましておめでとうございます。皆様には平成27年の希望に満ち溢れた輝かしい新春を迎えられ、心からお慶びを申し上げます。

本年は、合併10年目を迎える節目の年となります。これまでどおり「公平・思いやり・郷土愛」の基本理念に基づいて、心の通った、温もりのあるまちづくりに全力で取り組んでまいりたいと考えております。

当町においても合併からこれまでの間に3千人近い人口が減少している状況の一方で、65歳以上の高齢者は確実に増え続けており、町の将来にとって極めて憂慮される事態を迎えております。

しかしながら、これを悲観しているばかりではなく、これから時代の高齢者には長期間の職業経験で培ってきた技能や経験、知識の活用が求められ、その受け皿として新ひだか町シルバー人材センターに課せられる役割は、更に大きなものになるものと思われます。

これからセンター活動に期待するとともに、センター並びに会員皆様のますますのご発展とご健勝を心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶と致します。

『あけましておめでとうございます』

今年もよろしくお願い申し上げます

業務監理	監理	常務理事	副理事	理事	理事長	事務局職員														
業務局長	事務局職員																			
小中福	井日鈴	北齋内	石伊村	照塚外	千福高	大														
関村地	原寺木	畑藤山	垣木仲	井田崎葉地	瀬澤															
雅美由	敏隆幸郁	榮和タ	鉄昌信一	榮																
美紀伸	毅彦男枝子	雄治子	キ也克夫	夫伸彬作																



「派遣実施事業所届」 第4回 理事会で承認

平成27年度国庫補助金交付要件として、本センターも補助金対象のシルバー人材センターとなるため「派遣実施事業所の届け出センター」になることが必要となり、この事について昨年11月26日に開催された「第4回理事会」に於いて、慎重審議の結果

「派遣実施事業所」として届け出ることが承認されました。この届け出により、当センターもシルバー派遣事業を出来るようになりました。

シルバー派遣事業とは、北海道シルバー人材センター連合会が派遣法上の実施主体となり、平成26年12月より新たに当センターが北海道シルバー人材センター連合会新ひだか町事務所として、派遣を希望する「派遣会員」を事業所に派遣する事業を言います。これまでの「受託（請負・委託）」による就業形態ではなく、派遣事業であるため、実施事務所の会員が発注者（派遣先）の指揮命令により就業することになります。ただし、この場合も「臨時的かつ短期的な就業又はその他の軽易な業務」の範囲で行なわなければなりません。



受託(請負・委託)事業とシルバー派遣事業との比較

項目	受託(請負・委託)事業	シルバー派遣事業
就業の仕方	時間に拘束されることなく自分のペースで就業する	決められた日数・時間等で定期的に就業する
期間・内容	臨時的・短期的な就業 (概ね月10日間程度以内) 又は軽易な作業(週20時間未満)	臨時的・短期的な就業 (概ね月10日間程度以内) 又は軽易な作業(週20時間未満)
雇用関係の有無	なし	あり(労働契約は公益社団法人北海道シルバー人材センター連合会と締結)
発注者の指揮命令	受けない	受ける
事故時に適用される保険	シルバー保険	労働災害補償保険(労災保険)
発注者との契約当事者	新ひだか町シルバー人材センター	公益社団法人北海道シルバー人材センター連合会
社会保険・雇用保険の適用	なし	なし
会員に対する報酬	配分金(雑所得)	賃金(給与所得)

本シルバー人材センター使用の各種封筒に シルバー事業の宣伝文を記載

高齢者の“働く喜びと社会参加”を推進する

新ひだか町シルバー人材センター

〒056-0005 北海道日高郡新ひだか町静内こうせい町2丁目2番15号
 TEL (0146) 43-2800 FAX (0146) 43-3688
 URL <http://www.shinhidaka-sc.or.jp>
 e-mail shinhidaka-sc@chime.ocn.ne.jp

—こんな仕事をしてます—

- ☆庭の除草・草刈り・植木の剪定 ☆屋内外での軽作業・畑仕事
- ☆事務所、事業所の管理・清掃 ☆引越手伝い・軽易な大工仕事
- ☆賃状書き・宛名書き ☆家事手伝い(掃除・洗濯・炊事)・留守番
- この他色々な仕事ができます。

【正会員募集中! 健康で働く意欲のある60歳以上の方はどなたでも入会できます】

安全就業
を目指して

見逃すな
ヒヤリとした
あの経験

全国統一スローガン



安全パトロール

事業部・組織部合同会議で決定

就業開拓・会員拡大に繋げるための事業紹介を兼ねた取り組みとして、センター使用の各種封筒にシルバー事業のキャッチフレーズと就業内容を印刷記載する

- ① シルバー事業の理念 高齢者の“働く喜びと社会参加”を推進する
- ② 就業開拓のため仕事の内容の紹介
- ③ 常に会員募集中であること

事務局だより

救急救命講習会開催

AEDに関する基礎知識

昨年11月4日、「救急救命（AED）講習会」が開催され、26名の会員が参加しました。

「倒れた人に呼吸が無い場合、先ず心停止を疑い、直ぐに一次救命処置と言われる緊急の手当てを行なう必要があるとの事です。

講習会では、心肺蘇生やAED（自動体外式除細動器）の使用方法等の救命処置について、消防署の救急救命課の職員から人体模型を使って体験しました。

AEDは、心肺蘇生を補完するためにはとても役立つ装置で、新ひだか町内でも主な公共施設などに設置されているということです。

又、A E Dは使用するまでの時間との勝負で、1分遅れる毎に生存率が7～10%低下するとのことです。



心肺蘇生を体験する参加者



互助会關係

※ 互助会新年会のご案内

- ・平成27年1月24日(土)
正午(12:00)より
 - ・「天政」御幸町1丁目
 - ・参加費 3,000円
 - ・1月16日迄に会費を添えて、シルバー事務所へ申し込み下さい。

シルバー事務所裏の畠で

サツマイモを収穫

昨年会員有志の方々が、本シルバー事務所裏の土地を一部開墾し畑を作りそこに「サツマイモ」を植え、暇を見ては世話をして参りました。
その甲斐があり、昨年秋に掘出し、



↑顔より大きいかも！



事業部・組織部 合同會議

昨年10月7日(火)に上記会議が開かれ、就業拡大や適正就業について話し合われました。

「ついでにトテにリ取り検査した。」
「ついてにトテにリ取り検査した。」



《日高報知記事より》

編集後記

会員の皆様に置かれましては、輝かしい新年を迎えられたことと思います。

さて、どんど焼き（どんど焼きとも言われてもいるようです）の時期が近づいて参り



静内神社境内で行な われた 昨年のどんど焼き

るよう
て参りました。このどんど焼きは、年中行事の
一つで1月14日の夜か1月15日の朝に門松
や注連縄（しめなわ）書き初めなどを家々から
持ち寄り、一箇所に集めて燃やして無病息災を
祈り、よい年を迎えるという風習ということ
です。

新ひだか町でも、毎年静内神社の境内などで
1月15日の午前中から行なわれていて、当セ
ンターの会員が数名お手伝いをしています。

シルバーの事務所は、1月6日（火）から仕事始めており、私たち広報部も活動を開始しました。今年も、宜しくお願ひ致しす。